SOUTENIR LA PARENTALITÉ EN DÉTENTION



Le Relais Enfants Parents Incarcérés

soutient la parentalité en détention, en créant et/ou en maintenant le lien entre l'enfant et son parent incarcéré dans le cadre de la loi.

POUR LE PARENT

Prendre sa place de père ou de mère malgré la détention

Accompagner son enfant dans cette étape de vie fragilisée par l'incarcération



POUR L'ENFANT

Grandir et se construire malgré la séparation carcérale d'un parent

Mettre des mots sur l'incarcération de son parent et pouvoir en parler

LES MISSIONS DU REPI

- → L'accompagnement Individuel des enfants au parloir Pour maintenir le lien entre l'enfant et son parent incarcéré, lorsque l'entourage familial ne souhaite pas ou ne peut pas s'en charger.
- → L'organisation de rencontres collectives enfants parents Propositions d'animations ludiques et festives.
- → L'aménagement « d'espaces familles » en détention
- → Le soutien à la socialisation pour les bébés vivant auprès de leur mère en détention

Le REPI accompagne ces enfants en halte garderie.

Ces actions sont mises en œuvre par l'ensemble de l'équipe, bénévoles et salariés. Afin de garantir un cadre d'intervention de qualité, chaque membre de l'équipe s'engage à un travail collectif de réflexion et de formation.





Je tiens à remercier les bénévoles qui me permettent de voir mes enfants! Je les remercie d'être venu préparer avec moi le parloir de mercredi dernier avec mon fils. Ils m'ont enfin permis de retrouver ma place de papa qui a été longtemps oubliée. Témoignage d'un père incarcéré

Depuis l'ouverture de la nouvelle Maison d'Arrêt en 2012, les actions de REPI insufflent un élan significatif et positif dans le maintien des liens familiaux. Cette collaboration efficace et indispensable, grâce à la coordinatrice du REPI et à l'équipe des bénévoles, permet aux enfants d'avoir un moment unique et précieux avec leur parent autour d'une activité, d'un conte ou d'un spectacle. Ce sont des temps forts qui sont attendus et qui devraient se péréniser pour les années à venir.

Surveillante, Maison d'Arrêt



Je tenais à vous remercier du fond du cœur pour la fête organisée pour nos enfants à la Maison d'Arrêt ce mardi 20 décembre. Cela m'a permis de pouvoir profiter plus longtemps qu'un parloir traditionnel de mes enfants et a également égayé leur journée, surtout que ces moments de joie sont rares pour eux comme pour moi. Merci également pour les photographies, elles sont magnifiques, cela m'a donné la possibilité de leur envoyer un exemplaire. J'espère pouvoir les retrouver bientôt et reprendre à 100 % mon rôle de maman.

Témoignage d'une mère incarcérée







NOUS CONTACTER





2, rue de la Petite Baratte 44300 NANTES 09 66 95 58 39 06 08 08 02 50

contact@repinantes.com www.repinantes.com

